

## DER BISCHOF VON GRAZ-SECKAU

Graz, am 30. März 2020

Ord.-Zl.: 9 Fi 7-20

Liebe Firmkandidatin, lieber Firmkandidat!

Wir erleben zurzeit aufgrund der sich stark ausbreitenden Coronavirus-Erkrankung außergewöhnliche Zeiten, die unser alltägliches Leben maßgeblich beeinflussen. Sicher hast Du Dich schon auf den Empfang der heiligen Firmung vorbereitet und auf ein schönes Fest gefreut. Aber aus Sorge um Deine Gesundheit, die Deiner Familie und Freunde, und aus Sorge um alle Menschen bei uns in Österreich – ob alt oder jung, gesund oder krank – haben wir österreichischen Bischöfe entschieden, die geplanten Firmtermine vorerst abzusagen. Es ist uns ein großes Anliegen, die vom Staat gesetzten Maßnahmen mitzutragen, um diese Krise gut zu überstehen.

Deine Firmung wird also auf einen späteren Termin verschoben werden. Die neuen Termine für den Empfang und die Feier der Firmung werden Dir, sobald es möglich ist, mitgeteilt.

In der sich jetzt verlängernden Zeit bis zu Deiner Firmung bist Du nicht allein. Deine Firmbegleiterinnen und Firmbegleiter sind weiter mit Dir auf dem Weg. Deine Familie, Deine Freundinnen und Freunde, Bekannten und Nachbarn und alle Menschen, mit denen Du zu tun hast, sind Deine "Nächsten".

Und von Jesus können wir lernen, in unseren Nächsten GOTT zu finden.

Bitte bleibe – auch aus Sorge um die Gesundheit von anderen – unbedingt zu Hause, besuche Deine Großeltern und Freunde lieber nicht. Schicke ihnen stattdessen lieber eine Videobotschaft oder telefoniere mit ihnen.

Jede und jeder von uns kann etwas beitragen, um diese schwierige Situation gut zu meistern.

Und wenn Du Sorgen hast, denk daran: Gott hat immer ein offenes Ohr für Dich. Du kannst immer und überall mit ihm sprechen.

Ich wünsche Dir, dass Du Gott immer besser kennenlernst und dass Du erfahren darfst, dass Gott Dir nahe ist.

Du bist nicht allein.

Med Willy